



尼崎市立小園中学校

学校だより

令和3年9月7日 No. 5

2学期始まりました

2学期が始まって、早1週間が経ちました。感染力の強いデルタ株の拡がり等により、8月に入って感染が急拡大し、兵庫県にも緊急事態宣言が発令されています。

本校の生徒や家族の方にもコロナ感染の影響がでています。

誹謗中傷等ない様に、相手のことを思いやり、気づかい・行動ができる人になって下さい。

そして、「学校内に持ち込まない、学校内で感染拡大させない」を基本に学校生活を送ってまいります。体調が悪い時は、登校しない。手洗い・マスク着用・換気等十分に注意をしながら、学校生活を送って下さい。マスクは、不織布の方が、予防効果があがります。

今後の学校生活においても、コロナ感染予防対策を考えて行事の見直しを行い、延期や中止、形を変えての実施となりますが、今できることを頑張ってください。

1年生は、自分で計画を立てて、実行できる力を身につけて下さい。この力が、自分の目標や夢を実現させ、人生を切り拓く力となります。2年生は、自分で計画を立て、実践し、周りのことも考えながら行動できる人になって下さい。3年生は、いよいよ進路選択の時です。自分に合った、自分が学びたい場所を決めて下さい。そのために、毎日の授業を大切にして、粘り強く取り組んで下さい。これからの1日1日が大切になってきます。後悔のない、中学校生活を送って下さい。

話は変わりますが、9月1日は、何の日か知っていますか？

防災の日です。関東大震災が起こった日に ちなんで行けられたそうです。

この日以外にも、1月17日 阪神淡路大震災、3月11日 東日本大震災、この3日だけは、防災について考える日にして欲しいと思います。

それと18歳以下の自殺は、8月下旬から9月上旬の夏休み終了前後に急増する傾向があります。親からもらった大切に・かけがいのない命を大事にする気持ちを再度持ってもらいたいと思います。

全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。

5月に中学3年生を対象に実施された全国学テの結果が公表されました。

小園中の平均正答率から見ると、国語は全国の平均正答率より少し下回り、数学は少し上回っています。国語の領域の①話すこと・聞くこと②書くこと③読むこと④伝統的な言語文学と国語の特質に関する事項の中では、①、③が課題となっています。数学の領域の①数と式②図形③関数④資料の活用は、すべて平均を上回っていました。

今後も授業を大切にして、勉強に向かう姿勢づくりを進めていきたいと思ひます。

家庭でのご指導・ご協力よろしくお祈ひします。

夏休みの部活動



吹奏楽部

7月30日(金) 第44回兵庫県吹奏楽コンクール東阪神大会
金賞・最優秀賞
演奏曲 トイズ・パレード
バレエ組曲「青銅の騎士」

8月12日(木) 第68回兵庫県吹奏楽コンクール
銀賞

お知らせ

9月14日 3年・修学旅行 コロナウイルス感染予防のため、延期とさせて頂きました。12月に日帰りの修学旅行を計画しています。詳細につきましては、準備が整い次第連絡させて頂きます。

9月14日 2年・キャリア教育講演会 トライやるウィーク事業の1つとして地域の方に来校して頂き、仕事の大切さややりがい等をお話して頂く予定でしたが、延期としました。

9月29日 体育大会 6月の延期より、この日に準備を進めていますが、緊急事態宣言の延長等になれば再延期の場合もあります。

オンライン学習 準備が整いました。8日より実施予定です。通信状態等により視聴が難しい場合もありますが、ご理解・ご協力お願いします。